



高齢者をねらった犯罪被害にあわないために!

最近日限山地区でも、工事業者を装って屋根の改修工事を持ち掛ける特殊詐欺と思われるケースが続出しています。幸い、実際の被害には至っていませんが。また、相変わらず電話によるいわゆる「振り込め詐欺」も後を絶たないようです。

さらに、「悪徳商法」による契約トラブルに遭ってしまう恐れが身近にあることにも、常に警戒をしておく必要があります。この事例としては、「架空請求」(例：身に覚えがないのに有料動画の未納料金を請求された!)や「訪問購入」(例：不用品を買い取るといって業者が家を訪ね、売るつもりのない貴金属を強引に買い取られた)があります。そんな時は☎188にご相談を!



<11月の予定>

今月のあいさつデーは8日(月)

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
ぴよぴよスペース 第2・4日曜日 13:30~16:00 地域ケアプラザ	ゆらり 13:30 日限山 地域ケアプラザ	サロットひざり 10:00~17:00		シニア健康教室 13:30 西洗・ 港南プラザ自治 会館	子育てひろば 10:00 ケアプラザ ふらり~カフェ 12:00 ケアプラザ サロットひざり	
7	8	9	10	11	12	13
オトナの学習 ルーム 毎週日曜日 9:30 ~ 11:45 地域ケアプラザ	ほっとみるく 10:00 日限山港南 プラザ公園 3丁目の夕日 13:30 西洗・港南 プラザ自治会館	サロットひざり 10:00~17:00	ぐんぐん ひろば 10:00 日限山 地域ケアプラザ		子育てひろば 10:00 ケアプラザ サロットひざり 10:00~17:00	
14	15	16	17	18	19	20
	ぐんぐんひろば 10:00 日限山地 域ケアプラザ	サロットひざり 10:00~17:00 にこにこひろば 10:00 日限山公園	赤ちゃん教室 10:00 日限山 地域ケアプラザ		子育てひろば 10:00 ケアプラザ サロットひざり 10:00~17:00	
21	22	23	24	25	26	27
あそVIVA! 15:00 日限山 地域ケアプラザ	ゆらり 13:30 日限山 地域ケアプラザ	サロットひざり 10:00~17:00	宿題ルーム 毎週月・水・木 15:00 ~ 16:30 地域ケアプラザ	3丁目の夕日 13:30 西洗・港 南プラザ自治 会館	子育てひろば 10:00 ケアプラザ サロットひざり 10:00~17:00	
28	29	30		※「さわやか港南」は毎月4の日に日限地蔵で「日限茶屋」を開いています。 ※NPO「総ぐるみ福祉の会」では西洗バス停傍の「こぶし」で毎週火・水曜日の10:00~15:00「カフェこぶし」を開いています。		
		サロットひざり 10:00~17:00				

さあ行ってみよう！地域の「居場所」へ

4丁目の「NPO 総ぐるみ福祉の会」が、10月1日からいよいよ新・たまり場「こぶし」の活動を本格的に開始しました。新型コロナウイルス感染予防対策としてスタッフは、毎週 PCR 検査を受けて活動していくそうです。毎週火・水曜日の10:00~15:00にはカフェ「こぶし」が開かれ、誰もが利用できます。コーヒーかお茶、軽食付きで300円は安い！と感じました。また、毎週金曜日の11:00~13:00には食事処「こぶし」(写真右)で会食または宅配の「主婦のまかない弁当」(1食400円)が提供されます。こちらは会員限定です。



第1回の10月15日は「石田さんのシュウマイ弁当」でしたが、キッチンでは5~6人のボランティアが、手際よく弁当作り、配膳準備をしている様子が見られました。



1丁目の「さわやか港南」(横浜市見守り支援事業)が、毎月4の日に日限地蔵境内で開いている「日限茶屋」(写真左)は、ひざり地区のみならず、港南区、お隣の戸塚区からも、大勢の客が気軽に立ち寄り、お茶と甘味、軽食などに舌鼓を打っています。

毎週火曜・金曜日の10:00~17:00に誰でもふらりと立ち寄って楽しくおしゃべりのできる居場所として足掛け2年目を迎えた「サロットひざり」(写真右)には高齢者だけではなく、下校した後の小学生たちが遊びにくるようになりました。放課後の「居場所」として認知されてきたようです。



コロナ禍ですが今年も実施しました！4丁目「いぶき会」展3丁目「芋掘り」

去年、今年と新型コロナウイルスの感染拡大の猛威のため、どこの自治会でも、納涼祭をはじめ年間の活動・行事を断念せざるを得ない状況の中、それでも、様々な工夫をしながら、今年も昨年同様に実施された催しがあります。

西洗自治会のシルバー会である「日限山いぶき会」が毎年開催している「いぶき会作品展」(いぶき会展)が、10月16日~18日の3日間、西洗・港南プラザ自治会館で今年も開催されました。書、短歌、絵手紙、木彫・レリーフ、水彩画、油彩画など会員だけではなく、子ども会・日限山中学校生徒などの100点を超える力作の出品があり、3日間で292名が来場しました。



10月23日(土)には、笠原農園で、港南プラザ自治会が、これも毎年恒例の「芋掘り」を実施しました。自治会文化体育部が準備、計画し、当日はこれまでの役員経験者がボランティアスタッフとして活躍しました。参加者は、幼児も含めて323人で、親子連れ、高齢のご夫婦などが秋晴れの空の下、“ステイホーム”から久しぶりに解放され、土に触れる喜びを存分に味わっていました。

いきいきと幸せに暮らせるひざりの街に ~第14回~

今年から第4期に入った「わが街ひざり・いきいき幸せプラン」の取り組みが始まっています。9月1日発行の『かけはし』(連合自治会・地区社協ニュース)に挟み込まれてひざり地区全世帯に配布された「居場所マップ」はすでにお手元に届いていることと思います。10月発行の「子ども青少年活動拠点マップ」は、小中学校から在籍児童生徒さんのご家庭に配布されています。11月の自治会回覧でも回りますので、ご覧ください。

